



つばめ



電線で親からエサをもらう つばめの子
アンテナの上で美しい声で鳴いているのは イソヒヨドリ



園で見つけた俳句
梅の木で 静かに休む
アマガエル
この場所はどこでしょう？

大原で見つけた
シロバナタンポポ
日本在来種



園の5月の花 フジの花 岩倉で一番古く、太く、一番美しい藤棚だと思います 2022年4月19日

ツバメは、岩倉には3月中旬にフィリピンやマレーシアなどの遠い南の国からやって来る渡り鳥です。春から夏の間に日本で子育てをして冬は南の国に帰って行きます。明徳幼稚園の周りでは、ツバメの飛ぶ姿が多く見られます。Aコープの軒下に巣を作っています。田んぼの泥と枯草を使って一週間で巣を作ります。ツバメは飛びながら虫を食べたり水を飲んだりします。休む時は電線です。田んぼや畑や岩倉川があって、ツバメにとって岩倉は暮らしやすい町です。ツバメの飛ぶ姿は、美しいです。親子一緒にぜひ見てください。見ているだけで気持ちがいいです。大谷翔平さんの投げるボール（165km）ほどのスピードを出すツバメの仲間もいます。楽しい歌は、NHK みんなのうた YOASOBI「小さなツバメの大きな夢」です。You Tube で聞けます。おすすめの写真絵本は、「はばたけ ツバメ 孝森まさひで」です。親子で読んでください。ツバメの子育ての様子がよくわかります。園でも購入していただきました。忠在地公園に、カンサイタンポポがたくさん咲いていることを発見しました。

明徳幼稚園や公園で見つけた自然通信

2022年4・5月号 岩倉自然学習ボランティア 村上 幹夫

